

Trabajadores de termoeléctrica cubana recibirán bandera de Vanguardia Nacional



La Habana, 4 jul (RHC) Por ser considerado como el bloque de generación más eficiente de Cuba, los trabajadores de la central termoeléctrica matancera Antonio Guiteras, recibirán el próximo viernes la condición de colectivo Vanguardia Nacional.

El destacado colectivo se han propuesto sincronizar al sistema electro-energético nacional en las próximas horas a fin de evitar déficit de generación en la unidad de de 300 megavatios de potencia e industria.

A pesar de los inconvenientes propios del período de prueba y puesta en marcha, el colectivo de la Guiteras estima que dado el nivel de minuciosidad con el que se ha laborado, se retomen los acostumbrados niveles de eficiencia, sobre todo en el consumo específico de combustibles, del orden de los 239 gramos por kilowatts-hora.

Durante el año 2014, la Antonio Guiteras acometió un complejo proceso de modernización de los sistemas de control automático y protección.

Con información de RRebelde.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/134559-trabajadores-de-termoelectrica-cubana-recibiran-bandera-de-vanguardia-nacional>



Radio Habana Cuba